



令和6年度

福賀小だより



特色ある教育活動スタート！

今年度も緑化活動・ふるさと夢太鼓・農業体験等、地域の伝統や豊かな自然環境を生かした特色ある体験活動を積極的に行っていきます。

4月11日（木）は、グリーン活動を開始！

中間休みですが、一年生も加わって一生懸命花壇の草取りをしました。1・3年生は草の数を数えながら取り、「200 以上も取ったよ！」伝えてくる子もいました。4・6年生は、それぞれの花壇で時間いっぱい活動に取り組みました。取った草の量もさすが上学年でした。

教職員の人数も減り、1年生を加えての活動ですが、昨年度、全国一位の特選になった学校として出来る限りの活動を続け、子どもたちの自信につなげていきたいと思えます。

4月12日（金）の朝は太鼓練習をしました。この日は、学年始めということもあり、一年生に太鼓の様子を、見てもらう場にしました。

これから一年生も練習に加わり、11月の福田八幡宮例祭や福賀大農業まつり、学習発表会での発表に向け、準備していきます。

今年度も福賀っ子の活躍に期待してください！



第1回学校運営協議会より

4月18日（木）18：00～学校運営協議会を行いました。今回は、コミュニティ・スクールの取組や、子どもたちが学校運営に参画する様子を、動画で見させていただき、その後「チーム福賀」で取り組む活動についてチーム毎に熟議をしました。

今回も、ぜひやっていこうという案がたくさん出されました。今日の熟議で決まったことを、確認しながら、子どもたちの「主体性」と「表現力」の育成にチーム福賀で取り組んでいきたいと思えます。

よろしくお願いいたします。



令和6年度チャレンジ目標について

4月17日（水）の朝と一時間目を使って、今年子どもたちがみんなで頑張るチャレンジ目標について話し合いをしました。

昨年度のチャレンジ目標は「自分が考え、自分が行動する」でしたが、どんなことを頑張ればいいのかかわりにくいという反省点もあったので、今年度は具体的な行動を子どもたちが「みんなで考え、みんなが行動する」意識付けを図るために、この時間を設定しました。

行動目標は、“ひと” “もの” “とき” の3つを大切にするために頑張ることについて話し合いました。

縦割りの2つの班で考え、さまざまな意見が出た中で、次の3つを今年度のチャレンジ目標としました。

- ① やさしさいっぱい（言葉遣い・あいさつ）
- ② きれいさいっぱい（整理整頓・掃除）
- ③ じかんいっぱい（時計を見て全ての活動を頑張る）

1年生も自分ができるようなことを進んで発表するなど学校を自分たちの手で運営企画していく場面が見られました。

これからも、児童会議や委員会活動のさらなる充実をはかりながら、子どもたちの「主体性」と「表現力」の育成につなげていきたいと思います。

大井川こいのぼり立てに参加しました

4月27日（土）に毎年福賀地区で行われている大井川沿いのこいのぼり立てに参加しました。

GW中に大井川沿いにこいのぼりがたくさん泳いでいる姿は、福賀っ子にとって福賀を象徴する大切な風景として認識されています。

昨年度郵便局から依頼があった、地方風景印のデザイン画の募集でもたくさん子どもたちがこの風景を描いていました。

当日たくさんの地域の方もこの行事に参加されていて、こうした姿を見たり、実際に体験したりすることを通して、子どもたちは地域やふるさとを大切にそして誇りに思う心が育っていくことと思います。

今後とともに活動しながら、福賀を学校・家庭・地域でふるさとを大切に思う心を一緒に育てていけたらと思います。

